



# ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

sida

Question écrite n° 56502

## Texte de la question

M. Jean-Paul Dupré attire l'attention de Mme la secrétaire d'Etat à la santé et aux handicapés sur la nécessité qu'il y aurait d'amplifier la lutte contre le sida. Le 1er décembre a marqué la 13e journée mondiale de lutte contre cette maladie et on a pu constater à cette occasion que, malgré les progrès accomplis, la situation demeure préoccupante. Le relâchement des pratiques préventives en serait en particulier la cause. Il lui demande de bien vouloir lui préciser les mesures qu'elle entend mettre en oeuvre en matière de prévention, en matière de recherche et pour améliorer la prise en charge des personnes atteintes du virus du sida, notamment dans le cadre de la couverture maladie universelle (CMU).

## Données clés

**Auteur :** [M. Jean-Paul Dupré](#)

**Circonscription :** Aude (3<sup>e</sup> circonscription) - Socialiste

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 56502

**Rubrique :** Santé

**Ministère interrogé :** santé et handicapés

**Ministère attributaire :** santé, famille et personnes handicapées

## Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 15 janvier 2001, page 265